



## 体育館前の梅の木の花にメジロがとまる季節になりました。

熱海市立多賀中学校長 糠谷 康弘

体育館前の梅の木の花に明るい黄緑色の羽毛と目の周りが白いフチドリの2羽の鳥を見て、ウグイスが止まっていると先輩の先生に話すと「梅にウグイスと言われるけど、あれはウグイスではなく、メジロだよ。間違いやすいけど、2月下旬なのでまだウグイスが出るのには早いね。」と教えてもらいました。あたたかな春が、待ち遠しい季節になりました。

3年生は、私立高校入試も終わり、3月5日(火)6日(水)の公立高校入試を残すばかりとなりました。先日、3年生の学級活動の時間をのぞいてみると受検を終えた私立高校単願者の生徒2名が、面接官役をやり、これから受検を迎える公立高校受検者3名の面接の練習をグループごとに行っていました。本番さながらの真剣な取り組みに関心するとともに受検が終わるといよいよ卒業式の練習が始まり、令和5年度の締めくくりが近づいてきたことを実感します。1年間、本校を引っ張ってがんばってくれた3年生には、最後の受検を乗り越え、心身ともにたくましく成長して、本校を力強く巣立って行ってほしいと願っています。



2年生は、各教科の先生方から、4月から大きく成長し、どの教科にも一生懸命に取り組まがんでいると聞いています。人生100年時代と言われますが、15歳という年は皆さんのこれからの長い人生を歩んでいくうえで、大きな分岐点となる大切な1年になります。皆さん一人一人が、幸せな人生を送っていく上で、自分自身を大切にしてください。そして、仲間と共にすべての授業にさらに真剣に取り組む、自分自身を大きく伸ばして行ってほしいと思います。すでに生徒会活動と部活動は、3年生からバトンタッチされ、それぞれのステージで好リードしている皆さんの姿を見てとても頼もしく思います。これからも自信を持って、全校生徒を引っ張って行ってほしいと思います。



1年生は、2月8日(木)市総合的な学習発表会でB組の富岡由奈さんが、「子供の遊びときれいな街づくりの共生」というテーマですばらしい発表をしてくれました。事前に行われた学年発表会の各クラス代表者の発表もそのプレゼンの完成度の高さに驚きました。1年生に聞くと小学校4年生から、タブレットを使ってプレゼンを作っているということでした。さすがに今の子どもたちはのみ込みが早いと感心しました。また、どの授業にも自分たちでしっかりやっという意識の高さを感じました。小学校から中学校へたくさんの不安や心配もあったと思いますが、みんなで乗り越えた一年間だったと思います。来年度は中堅学年として3年生をしっかり支えて、頑張りたいと思います。



地域の皆様、保護者の皆様、令和5年度も残すところ、あとわずかになりました。

一年間、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございました。3月19日(火)の卒業式が3年生にとって感動あるものとなるよう3年生と職員が、一丸となり、取り組んでいきたいと考えております。これからも本校の教育活動にご支援をよろしくお願いいたします。

## <3月・4月の主な行事予定>

 入試関係の主な予定 完全下校 17:15	 完全下校 17:15
<p>1日(金) 部長会</p> <p>4日(月) 生徒協議会</p> <p>5日(火) 3時間授業・給食なし                      県内公立高校入試1日目</p> <p>6日(水) 3時間授業・給食なし                      県内公立高校入試2日目                      第4回PTA常任委員会                      ・第3回体育文化後援会理事会</p> <p>7日(木) 卒業式学年練習(3年生)                      第3回サポート委員会</p> <p>8日(金) 卒業式学年練習(3年生)</p> <p>12日(火) 3時間授業・給食なし(1,2年生)                      午後:卒業式総練習(3年生・弁当持ち)</p> <p>13日(水) 生徒総会</p> <p>14日(木) 3時間授業・給食なし</p> <p>15日(金) 給食終了</p> <p>18日(月) 卒業式準備・弁当持ち(1,2年生)                      3時間授業(3年生)</p> <p>19日(火) 午前:卒業証書授与式(3年生)                      午後:修了式(1,2年生)</p> <p>20日(水)~4月4日(木)                      年度末・年度始休業期間【16日間】</p> <p>28日(木) 離任式</p>	<p>4月の予定は現時点の計画のため、変更する場合があります。</p> <p>5日(金) 第1学期始業式                      新2、3年生のみ登校                      入学式準備 午前授業 給食なし</p> <p>8日(月) 令和6年度 入学式(開式10:00)                      【午前】新1年生登校 給食なし                      【午後】2、3年生登校 給食なし</p> <p>9日(火) 午前授業 給食なし                      対面式 身体測定</p> <p>10日(水) 給食開始 知能検査(1年生)</p> <p>12日(金) 特別運用日課                      任命式 委員会</p> <p>15日(月) 生徒協議会</p> <p>16日(火) 防災訓練</p> <p>18日(木) 全国学力・学習状況調査(3年生)</p> <p>22日(月) 午前授業 給食後下校                      家庭訪問1日目</p> <p>23日(火) 午前授業 給食後下校                      家庭訪問2日目</p> <p>24日(水) 第1回PTA常任委員会・第1回体育文化後援会理事会 19:00(多賀中食堂)</p> <p>29日(月) 昭和の日</p>



## 学校アンケートへのご協力ありがとうございました。

アンケートでは生徒・保護者・教員の三者で同じ項目を設定して実施しました。今回は生徒による評価と保護者による評価を比較し、その差が特に顕著だった項目を紹介します。

・生徒83% 保護者56% その差27%

→「自分は、身の回りの整理整頓ができる。」

・生徒84% 保護者63% その差21%

→「学校の授業は、分かる。」

・生徒86% 保護者74% その差12%

→「自分は授業に『意欲的』に取り組んでいる」

これらの項目は、生徒自身はよくできていると考えていますが、保護者の立場でとらえると不十分と感じられる項目もあります。親と子がそれぞれの立場による捉え方の違いを確認することで、生活や学習についての会話をご家庭でも広げていただけると幸いです。

この他のアンケートの結果については今後の教育活動に生かしてまいります。



## <お知らせ>

・現在、学校では新年度の準備を進めています。1、2年生の保護者の皆様について、今後転居の可能性のある場合には、その時点で至急、教頭までお知らせください。